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Campidoglio: un documento del PCI al sindaco 

Come si pud lottare 
contro I'abusivismo 

Abbandonare ogni azione indiscriminata e colpire la speculazione 
Necessaria una nuova politica per la casa — La giunta si e riservata 
dj dare una risposta — Approvata la costituzione delta Ascoroma 

Un piano di Viglianesi 

Traffico: si fa. . . 
vivo il ministro 

II ministro dei Trasporti Vi
glianesi presentera alia Com-
inissione trasporti dol Sonato un 
piano per la ristrutturazicne del 
traffico a Roma ed un bilancio 
dei lavon della metropohtana 
romana. 

La riunione. prevista per la 
prossima settimana. consentira 
di affrontare uno dei temi di 
fondo in discussione nella citta. 
su cui e ancora aperto il con-
fronto fcra Giunta e Sindacati. 

La preannuncdaba presentazio-
ne di un «piano» ministeriale 
rappresenta una cluara polemi-
ca nei confrcoti della Giunta ca-
pitolina d ie finora non e nu-
scita ad affrontare 1! problema 
del traffico con una visione glo-

bale ne a mettere in atto quel'e 
misure richieste dal nostro Parti 
to. dalle circoscrizioni. dalle Or-
gamzzazicm sindaeali per coin-
battere la congestione che sta 
panalizzando la citta. 

Proprio in questi giorni i Sin
dacati hanno espresso la loro 
insoddisfazione per la trattativa 
e richiesto un incontro definitivo 
che si dovra tenere entro que-
sta settimana. La soluzione dei 
problemi dal traffico, fondata 
sullo sviluppo del mezzo pub-
blico. e stata richiesta receiite-
mente da un apposito Convegno 
tenuto dalla 21 circoscrizione e 
dai rappresentanti di tutte le cir
coscrizioni in una riumone con-
vocata la scorsa settimana dal
la Giunta. 

II centro carni 

Gid costa tre volte 
la cifra prevista 

Progettato undici anni fa sulle esigenze distributive del 1955, il 
nuovo mattatoio della Capitale aftende ancora di esse re ultimato. 
Man mano che gll anni passano (i lavori sono corninciati all'inizio 
del 1967) il progetto deve essere rivedufo per far fronte alle 
nuove esigenze. Nella visita compiuta ieri mattina dai giornalisti 
al Centro carni della via Prenestina, e stato annunciato che, 
rispetto alia progettazione iniziale, sono sfati ridotti gli edifici ri-
guardanti il campo boario e i reparti di macellazione, menfre sono 
stati ampliati quelli del mercato delle carni. Inline sono state com-
pletamente meccanizzate le linee di abbattimento e lavorazione e 
quelle di frasporto. Naturalmenfe con le revisioni del progetto e 
con I'aumento dei costi dei mattriali tutte le previsioni iniziali 
tono saltate. Attualmenle la spesa complessiva per la realizzazione 
• sistemazione del nuovo mattatoio e triplicata rispelto al costo 
del progetto iniziale. Quale sara la spesa definitiva nessuno e in 
grado di prevederla giacche non si sa — e su questo punto I'as-
tessore Martini non ha preso alcun impegno — quando il nuovo 
mattatoio sara in grado di funzionare. Si e parlato del maggio 1972. 
Ma * da crederci? 

Sciopero nei distributor! 

Ancora 24 ore 
senza benzina 
Da stasera i benzinai scen-

dono nuovamente in sciopero 
per la durata di 24 ore : la 
astensione dal lavoro termi-
nera domani sera . Lo sciope-
pero di oggi segue quello, 
sempre di 24 ore, iniziato lu-
nedi sera e che ha visto la 
astensione del 90 per cento 
dei gestori. Domani i gestori 
dei distribiitori terranno una 
assernblea sul piazzale del 
Palazzo dello sport al l 'EUR. 
Intanto fino a sabato nei di
stributor! non verranno accet-
tati in pa ga men to i buoni del-
1'Automobil G u b e quelli tu-
ri*Ud. 

Domani 
manifestazione 

antifascista 
Una manifestazione umtana 

antifascista si svolgera domani 
al Flaminio. teatro in questi 
giorni di prcvocazioni fasciste 
culminate, come e noto, in un 
tcntativo d'aggrcssionc al cir-
colo deirUISP. in piazza Perm 
Del Vaga. In piazza Melozzo 
da Forli. alle 18.30. si terra un 
comizio umtario indctto dal 
PCI. dal PSI. dai giovani del
la DC, dal PSIUP e dal PRI. 

II gruppo comunista in Cam
pidoglio ha esposto ieri sera le 
posizioni del nostro partito per 
combattere l'abusivismo edili-
zio, che ha assunto dramma-
tiche dimensioni. Nell'anno 1970 
sono stati costruiti illegalmente 
centomila vani. contro i circa 
cinquantamila costruiti con nor-
male licenza del Comune. Di 
fronte a questa situazione la 
Giunta municipale non ha in-
trapre'-o ne-sun tentativo se-
rio per contenere il grave fe-
nomeno. e salvaguardare il di-
ritto del Comune a pianillcare 
lo sviluppo della citta. 

< In questa situazione di 
estrema confusione — ha det-
to il compagno Della Seta 
esponendo le posizioni del grup
po comunista — che si e de
terminate in seguito alia poli
tica urbanistica della maggio-
ranza. le indiscriminate inizia-
tive della Giunta. relative alle 
ordinanze di demoliaone e a 
non meglio precisate sanatorie, 
aggravano lo stato delle cose 
e non consentono nessuna mi-
sura seria di lotta all'abusi-
vismo. 

« E" in questo quadro — ha 
proseguito — che sentiamo la 
necessita di ribadire e preci-
sare meglio anche pubblica-
mente le nostre posizioni sul-
l'argoniento: 

1) le responsabilita delle di
mensioni assunte dall'abusivi-
smo edilizio ricadono intera-
mente sulla classe dominante 
che ha, dettato di fatto le con-
dizioni dello sviluppo della cit
ta; una classe dominante che 
si e solo preoccupata di deter-
minare questo sviluppo secondo 
i propri esclusivi interessi di 
speculazione. imponendo una 
politica urbanistica subordina-
ta alia rendita fondiaria. alia 
massima valorizzazione dei suo-
li; politica che ha scacciato 
sempre piu in periferia i lavo-
ratori, ed ha imposto un alto 
costo degli alloggi. La man-
cata realizzazione dei piani di 
zona della « 167 », che potevano 
garantire la produzione di al
loggi a basso costo, ha deter-
minato una ulteriore spinta al 
sorgere di nuove borgate. me-
diante le quali si e accentuata 
ed ha assunto proporzioni gi-
gantesche l'attivita dei lottizza-
tori abusivi; 

2) per combattere e ferma-
re il fenomeno dell'abusivismo 
edilizio — ha detto il consi-
gliere comunista — occorre in-
nanzitutto una politica della 
casa alteroativa a quella sin 
qui seguita. una politica ca-
pace di soddisfare la domanda 
della casa che viene dai lavo-
ratori, cercando con provvedi-
menti immediati di rendere 
operanti e realizzabili tutti i 
piani della « 167 ». 

c Inoltre rAmministrazione de
ve prestare la massima atten-
zione alia ristrutturazione delle 
borgate con priorita di investi-
menti. predisponendo con la 
massima celerita gli strumenti 
di pianificazione urbanistica, 
quali sono i piani particolareg-
giati delle borgate; 

3) alio stato delle cose e 
improrogabile Tazione repressi-
va nei confronti dell'abusivi-
smo, considerate le dimensioni 
raggiunte dal fenomeno. Rite-
niamo pero che essa non pos-
sa assolutamente applicarsi in 
maniera generalizzata e indi
scriminata. 

«L'azione repressiva — secon
do la proposta del nostro par
tito — deve assumere un pre-
ciso indirizzo di scelta: a) per-
seguire i lottizzatori abusivi 
mediante la loro denuncia alia 
magistratura; intraprendere an-
clie caso per caso. una forte 
campagna pubblicitaria tesa a 
denunciare l'abuso urbanistico 
e avvertire dei pericoli cui van-
no incontro eventuali acquiren-
ti di terreni non lottizzabih a 
scopo edificatorio: b) eseguire 
le ordinanze di demolizione del
le costruzioni di Iusso c di ca-
rattere speculativo le quali so
no quelle che compromettono 
dehnitivamente quaLsiasi inter-
vento di ristrutturazione, comin-
ciando dalle ville in costruzio-
ne nei parco dell'Appia Antica 
per le quali ci sono stati gia 
due intenenti del Ministero dei 
lavori pubblici; demolire le ope-
re di urbanizzazione fatte dai 
lottizzatori per incrementare il 
valore dei terreni: c) proce-
dere alia sanatoria di tutte le 
borgate mediante la retisionc 
del piano regolatorc. applican-
do le pene pecuniaric previste 
dalla legge n. 763 alle costru
zioni di carattere speculativo. 
csonerando comunque da tale 
piano le case che singoli lavo-
ratori sono stati costretti a co-
struire in mancanza di una po
litica popolare della casa >. 

Dopo i'illustrazione delle po
sizioni del gruppo comunista. 
il compagno Della Seta ha invi-
tato la Giunta a precisare le 
sue intenzioni sul problema del-
I'abusivismo edilizio. 

II prosindaco Di Scgni ha ri-
sposto che al piu presto l 'aj-
sessore aH*Urbamstica inter-
\e r ra suH*argomento. 

N'clla scduta di ieri sera, inol
tre. il Consiglio ha dcliberato 
all'unanimita la costituzione di 
una mutua assicuratrice comu-
nale (Ascoroma) per rispondere 
agii obblighi imposti dalla re-
cente legge suH'assicurazione 
obbligatona per gli autoveicoli. 
La socicta (la prima che do-
vrebbc sorgere in Italia dopo 
1'approvazionc della legge 24 
dicembre 1969. se non saran-
no frapposti ostacoli dal Mini
stero deU'industria) sara costi-
tuita tra il Comune. I'Atac. 
TAcca. la Ccntrale del latte 
e la Stefer. 

Annunciando il voto favore-
vole del PCI. il compagno Ven
tura ha detto che c la costi
tuzione deH'Ascoroma e un mo-
mento iroportante deH'azione 
deU'Amministrazjone per evi-
tare che Tentrata in vigore 
deirassicurazione • obbligatona 
si risolva a vantaggio delle 
aziende private*. 

K iniziato ieri mattina il processo per I'assassinio di Luigi Miliani 

In Assise il «giallo» di piazza Bologna 
De Lellis: «Siamo tutti innocenti» 

L'interrogatorio del giovane e solo alle prime battute - Baftibecco tra il suo avvocato e il presidente - Una laurea 
presa in carcere - Un sorriso appena accennato alia moglie che non vede da diciassette mesi, anche ella imputata 

Lucio De Lellis, Lilians Guido e Dama Faith Benjamin al banco degli imputati 

Si sono rivisti dopo 17 mesi 
in aula davanti alia corte che 
de\e giudicarli per l'omicidio 
dello zio della r«ga/.za il pen-
sionato Luigi Miliani. In questo 
periodo 6 nato un bambino che 
il padre, Lucio De Lellis, non 
conosce neppure. Diciassette 
mesi trascorsi sotto lo stesso 
tetto. il carcere di Rebibbia, 
senza potersi, ovviamente p;ir-
lare. 

E ieri questa lontananza e fl-
nita con un sorriso appeno ab-
Iwzzato. amaro, quando. scorta-
ti dai carabinion, sono entrati 
nolla grande aula piena di gen-
te. Poi. mentre l giudici si n-
tiravano in camera di consiglio 
per decidere .su una eccezione 
presentata dall'avvocato Lui
gi Scialla che difende l'unico 
nnputato latitaiite. .Maurice Plo-
quin, ai due giovani e stato con-
cesso di parlarsi in una stan-
zetto appartata. . 

Liliana Guido non ce I'ha fat-
ta a trattenere le laci'ime ed e 
scoppiata in un pianto convul-
so. Almeno cosi dicono. Quan
do sono nentrati in aula erano 
pero di nuovo trdnquilli. alme
no cosl apparivono. Lei. bella. 
con un trucco leggero i capelli 
lun<dM sciolti suile spalle, im
mobile con lo sguardo lisso su 
marito seduto davanti alia corte. 
Uno sguardo freddo, in un vi-
so che traspira temperamento. 
Lui. elegante nei suo comple-
to grigio risponde mettendo e 
togliendo gli occhiali da vista 
in un atteggiamento molto «sa-
lottiero >. Argomenta, prccisa, 
e molto discorsivo. 

I due riempiono con la loro 
personalita l'aula e in questo 
clima scompare quasi l'altra 
imputata Dana Faith Benjamin. 
Una ragazza che sembra trovar-

Per la difesa del posto di lavoro 

Occupate la Pantanella e la Salivetto 
Successo dei lavoratori dell' IFO 

- - ' ^ * / -

Le manovre degli americani per smobilitare il pastificio — L'area sulla Casilina vale otto miliardi — Conclusa 
dopo dodici giorni I'occupazione al Regina Elena e a I San Gallicano — Sciopero nelle cliniche private 

Nelle due foto: i lavoratori della Pantanella e della Salivetto davanti agli stabilimenti occupati 

Si e lanciato da una f inestra del San Camillo 

Mala to s'uecide in ospedale 
temendo di diventare cieco 

Ossessionato dal timore di di
ventare cieco. un malato si e 
ucciso al San Camillo: era stato 
operato giorni orsono alia chni-
ca oculistica e i medici gli ave-
vano detto che 1'intervento era 
riuscito perfettamente, che 
avrebbe riacquistato la vista. 
Ma Tuomo ha creduto che fos-
sero soltanto parole di conve-
menza c, preda di una terri-
bilc crisi di sconforto. ha prcsti 
la drammatica decisione. Si e 
gettato nei \uoto ed e morto sul 
colpo. 

II protagonista del penoso epi-
sodio si chiamava Adolfo Trot-
ta. aveva 49 anni ed abitava ad 
Archi. un piccolo comune della 
provincia di Chicti. in \ ia Ca-
•tello 10. Era stato ncoverato 

in ospedale il 29 gennaio scorso 
per una grave malattia agli oc-
chi: glaucoma acuto. una ma
lattia che un tempo portava alia 
ceeita assoluta ma che adesso, 
presa in tempo e con un adc-
guato intcrvento, puo essere 
vinta. 

Era stato operato pochi giorni 
orsono da entrambi gli occhi: 
un intcrvento complesso ma sen-
z'altro. sostengono adesso i me
dici. ben riuscito. Adolfo Trotta 
non se ne era convinto: pessi-
mista sin dal primo giorno in 
cui era entrato in ospedale, ave
va ripetuto ai oompagni di cor-
sia che per lui non e'era nulla 
da fare, che sarebbe diventato 
senz'altro cieco. E questo lo ha 
spinto al suicidio, anche se. ag-

giungono i medici. il glaucoma 
era davvero scomparso. Forse 
il fatto di dover rcstare ancora 
a lungo bendato (la luce vio-
lenta poteva compromettcre lo 
esito dell'intervento) lo ha fi-
nito per demorahzzare. per far-
gli credere a pietose bugie. 

Icn mattina. cosi, Adolfo Trot
ta si c chiuso nei bagno. Erar«i 
le 10: a tentoni. e riuscito a 
raggiungcre la finestra al se
condo mano della chnica oculi
stica. I'ha a pert a, ha scavalcato 
il davanzale e si gettato nei 
vuoto. E' stato immediatamentc 
raccolto da alcuni portantini che 
lo hanno portato al pronto soc-
corso ma era gia troppo tardi: 
l'uomo era spirato all'istante. 

La Pantanella e oceupata. 
I lavoratori della fabbrica ah-
mentare. la piu grande della 
provincia, lo hanno deciso ieri 
pomeriggio in assernblea gene 
rale dopo che nella mattinata 
la direzione aziendale aveva an
nunciato altri 70 licenziamenti. 
che si vengono ad aggiungere ai 
100 attuati nell'estate scorsa. A 
questo punto e chiaro che sulla 
testa dei lavoratori sta passan-
do una manovra a tre, condot-
ta dalla Equity, la societa di 
Los Angeles che l'hanno scorso 
ha acquistato un'importante 
fetta del pacchetto azionario 
della Pantanella. le Assicura 
zioni generali e il Vaticano, gli 
altri proprietarj della fabbrica 
(da notare che presidente c 
ancora Pacelli, uno dei piu emi-
nenti rappresentanti dell'ansto-
crazia nera vaticana), una ma
novra che tende a smobilitare 
l'azienda per vendcre larea su 
cui sorge, il cui valore e giunto 
alia cifra di 8 miliardi. Lo 
smantellamento della Pantanel
la avviene mentre ancora non 
e stato comprato il terrer.o i 
Pomezia dove, secondo le assi-
curazioni e gli linpegni che i 
dirigenti hanno preso col sot-
tosegretario al lavoro Toros. 
la Pantanella dovreb!>e trasfe-
rirsi. 

Ieri mattina i lavoratori si 
erano recati in direzione per 
nn nova re la domanda per gli 
ultimi tre mesi di Cassa inte-
grazione dei dipendenti del bi-
scottificio sospesi l'anno scor
so. intraprendere una discus 
sione seria sull'orario di lavo 
ro, la contrattazione dei ntmi. 
degli orgamci e deiramb:ente. 
La diseussione si era fatta ur-
gente dopo che nei giorni scor-
si la direzione aveva vendulo 
una macchina del biscottificio. 
e dopo che i sindacati avevano 
saputo che venivano appaltati 
ad altre ditte i lavori di impa^ 
chettamento della pasta e della 
farina (notizia poi confermata 
ieri dagh stessi dingentO. Al-
1'incontro ci si e sentiU nspon-
dere con la richiesta di altri 
70 licenziamenti. tra cui 20 im-
piegati. A questo punto j lavo 
ratori si sono riurv.ti in assem 
blea ed hanix> all'unanimita 
deciso loccupazione dell'azien-
da. Oggi pomenggio alle 17 al 
l'interno deH'azienda si svolgera 
un"as«emb!ea con pariamentan 
e consiglien regional! e comu 
nali. su miziativa delle sozion: 
del PCI e PSIUP Esquilmo Moiv 
ti e del circolo labicano delle 
ACLI. 
SALIVETTO — Da quattro gior
ni e oceupata la Salivetto. fab
brica di ascensori, montacarl-
chi. roulotte e scale mobih. sul
la Tiburtina. in difesa del po
sto di lavoro. Da tempo ormai 
e in atto una continua decurta-
zione del personale. Dei 160 
operai di due anni fa. ne sono 
nmasti, soltanto 40. Ora l'azicn 
da ha dichiarato fallimento dal 
5 marzo scorso. annunciando la 
necessita di hcenziare anche cli 
ultimi dipendenti nmasti: que 
sti, cosi. hanno deciso I'occu
pazione. 

. La dichiarazione di fallimento 
nasconde certamen'e la volonta 
di smobilitare la filiale romani 
( h Salivetto ne possiedo altre 
17 in Italia) per esitjenze di 
profit to del padrcne: infatti la
voro non manca. le commesse 
continua no ad arrivare c la fab
brica ha un fatturato annuo che 

si aggira attorno ai 350 niilioni; 
inoltre ha avuto in questi ulti
mi anni numerose sovvenzioni 
governative. Domani gli occu-
panti si incontreranno con i la
voratori di altre aziende della 
Tiburtina. 
CLINICHE PRIVATE — Sono in 
sciopero da ieri per 48 ore i 
dipendenti delle cliniche priva
te per rivendicare la parifica-
zione nei trattamento economi-
co e normativo con gli ospeda-
lieri. 
IPS — Di fronte all'atteggiamen-
to intransigente tenuto dalla 
direzione aziendale i lavoratori 
della IPS iniziano da questa 
settimana un programma di 16 
ore di sciopero in forma arti-
colata. 
FISIOTERAPICI — I lavoratori 
deuli istituti fisioterapici ospe 
daheri (IFO) — Regina Elena 
e San Gallicano — hanno con 
cluso ieri con un primo meri-
tato successo. dopo 12 giorni di 
occupazione. la lotta unitaria 
per 1'applicazione degli accordi 
economici e per assicurare ai 
due ospodah una prospettiva di 
democratizz^zione c dj svilup
po in armonia con la riforma 
sanitaria, nei quadro dei poteri 
nuovi che competono alia Re
gione. 

Xell'assemblea generale del 
personale i rappresentanti dei 
tre sindacati ospedalieri — 
CGIL. CISL. UIL — che hanno 
guidato la lotta. hanno sotto
ll neat o che per quanto riguarda 
la questions economica il presi
dente degli IFO. Riolo. ha eo-
mumcato con telegramma che 
entro il 16 marzo sara corrispo 
sto a tutto il personale il nuovo 
trattamento previsto dagli ac
cordi sindacali. 

Per il futuro assetto dei due 
:stiiuti. il presidente della com-
missionc sanita della Redone. 
Dell'Unto. che ieri ha di^CTis^) 
il problema dietro sollecitazionc 
dei consigheri del PCI. ha af-
fermato che il problema del 
passagg:o degli IFO sotto il 
potere e il controlio della Re
gione e stato riaperto c posto 
all'ordine del giorno della com-
miS=;ione stessa che ha gia fh 
•sato di di^utcrne il 16 mirzo. 
I lavoratori comunque manten 
sono lo stato d"agitaz:one. 

Tesseramento 

Altre 4 
sezioni 
al 100% 

L'appello lanciato ien dalla 
Federazione Comunista Romana 
per una leva di massa ant if a 
scista c per i 50.000 iscritti al 
Partito entro il 25 apnle ha gia 
avuto una prima e pronta nspo 
?ta dalle sc-zioni della citta o 
della provincia. Altre 4 sezio,"" 
(Rorghesiana. Rocca S. S'.efan.). 
Mercatora. Tor S. Lorenzo) han 
no icn raggmnto c ^uperato il 
100 per cento. 

Altre tessere sono state riti-
rate dalle sezioni di Genazzano 
(63). Pomezia (2.i). Val Melai-
na (22). Mazzano (23). S. Vito 
(13), Univcrsitari (7). Lariano 
(4), Borghesiana e Vescovio (2). 

si sul banco degli imputati per 
caso e a tratti da quasi 1'lm-
pressione di non capire neppu
re le parole. Si agita solo quan
do sente il suo nome pronuncia-
to da De Lellis. 

II giovane. che in carcere si 
e laureato in scienze politiche. 
ha subito respinto le accuse 
protestondosi innocente. 

.Ma nassumiamo Tudienza dal-
1'inizio. Prima che il presiden
te Falco chiamassc Lucio De 
Lellis sulla pedana. l'avvoca 
to Luigi Scialla ha sollevato una 
eccezione procedurale sostenen 
do che lo scntenza Lstruttoria 
per quanto riguarda la posirio 
ne dell'imputato Maurice PIo 
(linn rioveva considerarsi nulla. 
Infatti al difensore nonostante 
fosse stato nominalo fin dal no 
vembre 1969 non 6 mai stata 
fatta notiMco del mandato di 
cattura. ne gli e stato conces-
so di partecipare a quegh atti 
procedurah nei quali e previ
sta la presenza del difensore. 
Una sottile disquisizione giuri-
dica che pero la corte ha re
spinto. 

« Sono innocente. non ho com-
messo il delitto. ne l'hanno 
commesso le persone che com-
paiono con me in questo giudi-
/io ». Con queste parole ha ini
ziato la sua deposizione il gio
vane imputato chiamato dal pre
sidente per primo sulla pedana 
a discolparsi dell'uccisione del 
pensionato Luigi Miliani. 

« lo signor presidente a que
sto punto — ha aggiunto De 
Lellis — non avrei piu niente da 
oggiungere. Le accuse che mi 
vengono mosse si basano uni-
camente sulle parole e sulle af-
fermazioni di altre persone. 
Quello che e certo e che io non 
ho alcuna responsabilita del de 
litto ». 

PRESIDENTE: Lei conosce 
gli elementi del processo e quin-
di prima che io glieli contesti 
sarebbe megLio che spiegasse 
lei... 

L'intervento del presidente ha 
provocato la reazione del pro
fessor Sotgiu. che difende il 
giovane. 

A w . SOTGIU: L'imputoto nor 
deve dare alcuna spiegazione 
ora. Ha respinto le accuse e lei 
deve fargli le contestazioni... 

PRESIDENTE: Ma forae e 
opportuno che parli lui... che 
dica cio che serve a sua di-
scolpa... 

A w . SOTGIU: Ha gia detto 
che e innocente... Cominci per-
cio con le, contestazioni. 

Anche se apparentemente il 
presidente ha accolto questo in 
vito. poi in verita ha posto la 
domanda in modo che De Lei 
lis e stato costretto a parlare 
di tutto senza che gli fosse eon 
testato alcun particolare spe 
cifico. 

PRESIDENTE: Ci racconti 
deHa sua vita... 

11 giovane ha comincioto da-
gli anni di liceo. « A 19 anni ho 
conseguito la maturita classica. 
Mi sono poi iscritto alia facol-
ta d: ingegneria, ma jwi a cau
sa delle difTicolta passai a scien 
ze politiche. Come lei sa mi so
no laureato in carcere. Fu du 
rante il periodo universitario 
che conobbi Liliana Guido, oggi 
mia moglie. Ci siamo affezio 
nati... innamorati e poi spo-
sati... 

Ha poi iniziato una descrizio-
ne dei suoi rapporti con la fa-
miglia e con l'ambiente ester-
no. Sono cosi venuti fuori una 
serie di particolari che tratteg-
giano la vita tipica di un gio
vane bene, di uno di quelli che 
una volta si chiamava * pario-
l:no»: motociclettc, serate nel
le sale da ballo, stipend:o dal 
padre di 40.000 lire al mese 
arrotondato con comparsate in 
caroselli e P.Im di seconda ca-
tegoria. 

De Lellis la definisce comun
que una vita normale. 

PRESIDENTE: Lei afferma 
di aver avuto una vita nonm-
le. Spieglii allora perche j c i t l 
il b:cogno di andarsene da casa. 

DE LELLIS: Ma io non ho 
rotto con la mia famiglia. E' 
vero che sono andato via, ma 
era perche mio padre intende-
va conccdermi una hbcrta h-
mitata. In sastanza. pretendc-
va che a mezzanotte io fossi gia 
a casa. Io pero avevo bisogno 
dc'la mia liberta. 

In seguito a questi contrast:. 
De Lellis lascio la sua abita-
7ione e si trasferi per qualche 
tempo in un ped-a-terre di un 
amico. ma vi rimase solo ein 
que giorni. Poi. conosciuta in 
ix\ locale notturno Dana Faith 
Benjamin, accetto di prendere 
in affitto per venbseimila hre 
al mese. una stanza deU'appar-
tamento della ragazza. 

PRESIDENTE: E chi ptgava 
1'affitto? 

DE LELLIS: Io. naturahTien-
te. ma a consegnare i soldi fu 
Liliana. Ci eravamo gia cono-
sciuti da un mese c mezzo. 

PRESIDENTE: Chi le presen 
to ki sua attuale moglie? 

DE LELLIS: Una arnica co 
munc. che si ch:ama Gioia... 

In casa della Faith. Lucio De 
I,c!!.s conobbe Maurice Ploqusi. 
Î a giovane americana g^ielo 
prescnto come il suo ragazzo 
(Plaium in Francia risulta apo 
sato c j>3dre di due figli). 

PRESIDENTE: Chi frequen 
tava lacpartamento? 

DE LELLIS: Qualche altro 
covane tra questi Francesco 
Ca'crtano. 

Qjcsti c 1'acciLsatore nume-
ro uno perche d:cc che Ploquin 
gli avrebbe nvx>5ato del colpo 
tcntato neM'appartamcnto in 
via Giovanni da Procida 

II presidente ha poi vrtuto 
sapere se con gli amici parlava 
di sostanze stupefaccnti. E' evi 
dente che il dottor Falco vole 
v.i sjperc se il giovane si dro 
gava. Mi Lucio De Lellis ha 
r>s-x)sto che ha usato solo qual 
che volta dei?h stimolanti pvcm 
dai campioni clie veniv?.no in-
viati al padre, noto medico. 

II processo continua oggi sem
pre eon Lucio De Lellis sulla 
pedana. 
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